

ALUMNO:
JOSE GABRIEL MERIDA NAJERA

DOCENTE:
LIC. MARIA FERNANDA CAMPOS ROMAN

MATERIA:
DESARROLLO HUMANO

FECHA:
15-06-2025

MI ULTIMO PROYECTO MAQUETA FINAL

Este proyecto fue dado por el maestro y el repartió los equipos en donde tuve disgusto por los compañeros que me habían tocado para trabajar, ya que estos eran muy desobligados, teníamos que insistir para ponernos de acuerdo y esto era molesto y enfadoso.



Al inicio del proyecto los compañeros decían que ellos no podían viajar tan tarde, ni todos los días ya que para ellos era difícil, pero ya que era una maqueta teníamos que trabajar en un mismo lugar y esto era molesto porque no había una solución.



Este proyecto fue la maqueta de una torre donde los del equipo nunca habíamos trabajado juntos y al principio la comunicación fue difícil pero lo solucionamos.

La solución que se propuso fue trabajar después de clases hasta las 6 de la tarde avanzando todos con la parte que les correspondía, el mayor problema es que ellos se distraían fácilmente o cancelaban el día que ya habíamos quedado para trabajar y esto era frustrante porque no avanzábamos.



Después de decir que esto nos causaba molestia decidimos hablar con los compañeros de una manera pasiva y con confianza, donde ellos accedieron a platicar y llegamos a un acuerdo de trabajar en clases y si era necesario los fines de semana y al final logramos terminar la maqueta de manera colectiva y creando un buen círculo de confianza.